

SDPnoticias.com

Preocupa al CCE el modelo económico planteado por AMLO

REDACCIÓN SDPNOTICIAS.COM | jue 05 abr 2018 10:21

Juan Pablo Castañón lo comparó con el desarrollo estabilizador que impuso el PRI a mediados del siglo pasado.

México.- El presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Juan Pablo Castañón, mostró su preocupación por el modelo económico que propone el aspirante presidencial de Juntos Haremos Historia, Andrés Manuel López Obrador.

Esto, luego de que el candidato de los partidos Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), del Trabajo (PT) y Encuentro Social (PES) enviara una carta a *El Financiero* pidiendo confianza a los inversionistas nacionales e internacionales en caso de ganar la Presidencia en la elección del próximo 1 de julio.

En entrevista con el mismo diario, Castañón señaló que el modelo del tabasqueño es “semejante al desarrollo estabilizador” y “México no puede volver al pasado”.

“La certidumbre que México necesita debe venir más bien de la fortaleza de nuestras propias instituciones, más que de las promesas de las personas. Estamos en campaña electoral, queremos ver planes específicos en materia económica que garanticen y generen empleo”, indicó.

En la carta, López Obrador asegura que en su movimiento no son “rebeles sin causa” y sabrán cumplir con los compromisos adquiridos en administraciones anteriores.

“No se dejen asustar. Recuerden que ya gobernamos la capital de la República y que establecimos allí una buena relación con el sector privado, nacional y extranjero. En aquellos tiempos el manejo financiero de nuestra administración fue reconocido en México y en el extranjero y mereció una calificación Triple A por Standard & Poor’s”, indicó.